

REUNION INTER-ETABLISSEMENTS

NON AU PACTE !

Si le Pacte a quelque chose d'« historique » comme le prétendent Macron et Ndiaye, c'est dans l'ampleur de l'arnaque :

- déguiser une surcharge de travail en augmentation de salaire,
- augmenter notre temps de présence dans les établissements à tou-te-s, signataires du Pacte ou non,
- imposer la signature d'un contrat pour dégrader les conditions de travail et saper les bases de la fonction publique,
- et bien d'autres encore...

Dans nombre de collèges, de lycées, d'écoles, le refus du Pacte monte. Il s'agit maintenant de renforcer cette opposition en nous coordonnant entre établissements. Nous avons à discuter des moyens d'élargir encore ce refus du Pacte, de préparer la rentrée, et d'augmenter les salaires sans contreparties.

Mercredi 28 juin - 14h30

Maison des Syndicats –
salle n°1 – 9, rue Colonel Rémy

